## Parlamentarios cubanos y franceses estrechan nexos



La Habana, 28 mar (RHC) La vicepresidenta del Parlamento cubano, Ana María Mari, saludó este 28 de marzo, a una representación del grupo de amistad Francia-Cuba que llegó a La Habana en visita de trabajo.

Encabezada por su presidente, François Michelle Lambert, la delegación sostuvo previamente un encuentro en la sede institucional del legislativo con el vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento antillano, Rolando González.

También estuvieron presentes, el vicepresidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Joaquín Miguel Bernal y el presidente del grupo parlamentario de Amistad con Francia, Eduardo Torres Cuevas.

Durante la reunión, ambas partes manifestaron el buen estado de las relaciones bilaterales e instaron a continuar fortaleciéndolas.

Los diputados franceses se mostraron interesados en promover el intercambio en el ámbito económico.

Los visitantes se interesaron, además, por temas de la actualidad cubana, fundamentalmente en lo referido a la nueva Carta Magna y a la actualización del modelo económico. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187040-parlamentarios-cubanos-y-franceses-estrechan-nexos



## Radio Habana Cuba